



Wir sagen

Auch in diesem Jahr haben wir vielfältige Unterstützung für unser internationales Begegnungsprogramm der Oberkurse erhalten.

Wir bedanken uns besonders bei
der Stadt Stuttgart,
Frau Ruth Böhm
und den Ehemaligen aus dem Freundeskreis.

Danke!

Berufspraktikum im Ausland

Das Berufspraktikum, oder einen Teil davon, im Ausland zu verbringen - diese Möglichkeit gibt es an unserer Fachschule. Im vergangenen Jahr berichteten zwei Berufspraktikantinnen von ihren Erfahrungen aus Brunn/ Tschechien. Mit einem kurzen Beitrag über die Arbeit in Manila wollen wir die Berichte über ein Berufspraktikum im Ausland fortsetzen.

Einmal für längere Zeit im Ausland zu leben, das war für mich ein großer Traum.

Daher fand ich das Angebot, mein Berufspraktikum für sechs Monate im Ausland zu machen, sehr verlockend. Frau Göke-Junk hatte uns im Oberkurs die Mail einer ehemaligen Schülerin vorgelesen. Diese schrieb, dass sie Erzieherin auf den Philippinen sei und eine Anerkennungspraktikantin in der deutschen Vorschulgruppe der deutsch-internationalen Auslandsschule in Manila suche. Ich habe sofort Feuer gefangen und mich gleich beworben. Und ehe ich es wirklich realisieren konnte, war ich in Manila bei 35 Grad und bis zu 90 % Luftfeuchtigkeit. Die nächsten sechs Monate waren die bisher erfahrungsreichsten und spannendsten Monate meines Lebens. Ich arbeitete gemeinsam mit meiner Anleiterin Kathrin in der Vorschulgruppe mit 14 fünfjährigen Kindern. Die Arbeitsbedingungen waren super und ich lernte sehr viel. Doch auch in meiner Freizeit erlebte ich unheimlich viel. Ich suchte mir meine erste eigene Wohnung, gewöhnte mich an die absolut anderen Lebensbedingungen, Probleme und Gewohnheiten der Menschen, reiste an den Wochenenden und Ferien an wunderschöne Orte und machte Erfahrungen, die mich mein Leben lang begleiten werden.

Für mich war die Zeit auf den Philippinen genau das Richtige und ich bin sehr dankbar, dass ich die Möglichkeit hatte, ein anderes Land so intensiv kennenzulernen.

Christine Heck